
O que será que uma história tão antiga tem a nos ensinar?

Sim a história e um dos maiores encontros de todos os tempos, a história de DAVI e GOLIAS.
Se nós estivéssemos presentes, vendo aquele encontro, com certeza iríamos achar que o 
vendedor seria o gigante, mas o que aconteceu que foi o pequeno Davi que venceu Golias.

Todos são desaados todos os dias, e como nós temos vencido os gigantes que aparecem 
para nós?
Será que teríamos a coragem que Davi teve?
Que lições esta história tem a nos ensinar nos dias de hoje?

Desao não tem tamanho, ele tem o tamanho que eu coloco nele.

Nas empresas temos gigantes, o mundo está cheio de gigantes, as nossas vidas estão cheias 
de gigantes, precisamos aprender com Davi o que foi fundamental para sair vencedor.

E é com esta história tão antiga que vamos aprender tantas lições que vão nos tornar 
vencedores e reconhecida neste mundo.

È um tema que renova nossa forma de agir diante dos desaos, reforça que para vencer não 
depende de quem fala mais alto, ou do seu tamanho, para vencer precisamos de estratégias 
claras e bem denidas. Estamos precisando de novos Davis para que tenhamos grandes 
vendedores para fazermos novas histórias.

Estou desaando sua equipe para serem vencedores, que não tenham medo de dos desaos.

O TAMANHO DO SEU DESAFIO


